

Chers pèlerins d'espérance,

Depuis plusieurs mois, nous parlons du grand Jubilé célébré partout dans l'Église. Pèlerins d'espérance : voilà qui nous sommes. Le chemin à parcourir s'ouvre devant nous et s'avère parfois long et ardu. Cependant, l'espérance nous rassure que si nous persévérons jusqu'à la fin, nous serons sauvés, comme nous l'a dit notre Seigneur Jésus.

Mais quelle est notre destination? Pour oser suivre ce chemin qui nous est proposé, il faut bien savoir où il mène! Autrement, il serait imprudent d'avancer et nous pourrions bien nous égarer. L'Apocalypse de saint Jean est en quelque sorte notre carte routière. Nous y lisons la destination, le chemin à prendre et aussi les obstacles qu'il faudra éviter pour arriver à bon port.

Saint Étienne aussi avait vu juste. La destination : être avec le Christ à la droite de la majesté de Dieu. Le chemin : le témoignage courageux et persévérant en faveur de ce Jésus, seul Sauveur de l'humanité, mort et ressuscité pour nous sauver et nous ouvrir les portes du Paradis. Les obstacles? Les ennemis de la foi, les incrédules, les silences honteux, la peur. Nos péchés.

On comprendra que le Jubilé, c'est un chemin de conversion profond qui non seulement nous prépare à entrer au Paradis promis, mais qui nous engage aussi à évangéliser radicalement nos familles, nos lieux d'étude et de travail, nos milieux de vie, le monde de la culture et de la politique. La mission du disciple est simple : tout transformer par la puissance divine de la charité du Christ. Comme les Apôtres, nous ne pouvons pas taire ce que nous avons vu et vécu : Jésus est vivant! Et c'est son Église catholique, dans toute sa fragilité et toute sa beauté, qui a la mission de révéler ce mystère à toutes les générations à venir.

Être pèlerins d'espérance, c'est entraîner à notre suite tous ces gens qui n'ont toujours pas accueilli l'Évangile. Mais chez nous, il faudra bien se poser la question un jour : Connaissons-nous le Seigneur? Avons-nous vraiment annoncé la Bonne Nouvelle aux générations contemporaines? Et tous ces jeunes? Savent-ils seulement ce que sont Noël et Pâques? Savent-ils prier? Le Jubilé revêt un caractère urgent! Ils sont par milliers autour de nous ceux qui attendent le salut chrétien. Soyons les saint Jean et saint Étienne d'aujourd'hui : révélateurs des desseins de Dieu et témoins infatigables de sa charité.

Avec ma prière,

Abbé Jean-Sébastien



**Lampe du sanctuaire** : La lampe du sanctuaire brûlera en action de grâce pour tous les bénévoles du Bazar.

Offrandes du 25 mai :811\$

<b>INTENTION DE MESSES</b>	
<p><b>Dimanche le 1<sup>er</sup> juin</b>  Parents défunts famille Daoust et Grégoire  Raymond Cloutier  Monique Dubois Legault  Léo Legault  Action de grâce  Lucille Blanchard</p> <p><b>Mercredi le 4 juin</b>  Gaétan Ste-Marie  Jean-Guy et Mario Grégoire</p> <p><b>Jedi le 5 juin</b>  Robert Yelle  Sylvie Laplante</p> <p><b>Dimanche le 8 juin</b>  Action de grâce 46<sup>e</sup> ann. de mariage  Richard Dubuc  Georges Brault 25<sup>e</sup> anniversaire  Guy Charpentier  Irénée et Jeannette Primeau</p>	<p><b>11h00</b>  Louis et Danielle  Lise Pitre et la famille  Parents et amis aux funérailles  Sa famille  Aux intentions de feu Dr. Roland Marcil  Line</p> <p><b>08h30</b>  Parents et amis aux funérailles  Parents et amis aux funérailles</p> <p><b>08h30</b>  Parents et amis aux funérailles  Parents et amis aux funérailles</p> <p><b>08h30</b>  Linda et Guy  Son épouse  Claudine et Gaétan Brault  Nicole et Gilles  Parents et amis aux funérailles</p>

**BIENVENUE DANS LA COMMUNAUTÉ CHRÉTIENNE DE SAINTE-MARTINE**

Xavier, fils de Carolanne Lanouette et de Francis Terrault  
Henri, fils de Frédérique Bélanger et de Samuel Boyer  
**Félicitations aux heureux parents !**

**VERS LE PÈRE**

Madame Huguette Gervais, décédée le 24 avril à l'âge de 92 ans. Les funérailles ont eu lieu à Sainte-Martine le 31 mai 2025.  
**Nos plus sincères condoléances à la famille éprouvée !**

**CLUB 800**

Le 8 juin aura lieu le dernier tirage du Club 800 pour la 2024-2025

Nous débuterons la vente pour 2025-2026 vers la fin juillet.

Si vous désirez faire partie de l'équipe de vente, veuillez vous adresser au bureau de la paroisse.

**Feuillet paroissial pour la saison estivale.**

Nous ferons un seul feuillet pour juillet et la première du mois d'août. Alors si vous avez des intentions de messes à demander, veuillez le faire avant le 20 juin 2025.

Merci de votre collaboration !



La Friperie du Garage est à la recherche de bénévoles, si cela vous intéresse, peu importe le temps que vous avez à donner, merci de communiquer avec le bureau de la paroisse.

La friperie est ouverte le jeudi et vendredi de 13h à 16h et le samedi de 10h à 13h30

## LE MOUVEMENT DES MARGUERITES



Sous le patronage de Marie, Mère de l'Église

### Invitation à la messe des Marguerites

En ce 22ème anniversaire du Mouvement des Marguerites, nous vous invitons à la célébration eucharistique qui se tiendra à la Basilique-

cathédrale Sainte-Cécile: vendredi le 6 juin 2025 à 19h00

Mgr Alain Faubert présidera cette célébration où nous soulignerons son 30e anniversaire d'ordination et aussi ceux de nos jubilaires.

C'est avec reconnaissance et dans un climat de fraternité que nous vous attendons pour célébrer ensemble dans la joie, la paix et en l'Amour du Christ et de sa Mère Marie, Mère de l'Église.

Le comité diocésain du Mouvement des Marguerites  
par: Micheline A. Boisvert, répondante diocésaine  
cell: (450) 374-970

## JUBILAIRES 2025 DE NOTRE DIOCÈSE

### PRÊTRES JUBILAIRES

Père Denis Lemieux, p.m.é 60 ans

Père Pierre Chabot, o.s.s.t. 50 ans

Abbé Jean Trudeau 45 ans

Abbé Yves Guilbeault 40 ans

Mgr Alain Faubert 30 ans

Abbé Éric Arnaud Nassarah 25 ans

Abbé Jean-Sébastien Villeneuve 20 ans

### DIACRE JUBILAIRE

M. Ronald Hamelin, d.p 25 ans

## BAZAR 2025

L'édition du bazar 2025 demeurera une page d'histoire d'amour, de don de soi, de chaleur humaine, de plaisirs, de retrouvailles et bien d'autres sentiments pour plusieurs d'entre nous.

Les généreux bénévoles, plus d'une centaine incluant plusieurs nouveaux ont bravé dame nature et fait de cet événement annuel un grand succès.

### **38596\$ Merciiiiiiiiiiiiiiiiiiiiis !**

Merci particulier aux élèves de l'école secondaire de Ste Martine et leurs enseignants pour leur précieuse collaboration qui donne le coup d'envoi du bazar et l'énergie du départ.

Merci également à nos transporteurs, aux bénévoles qui ont prêté leurs remorques.

Merci à notre animateur qui dynamise les moments dans nos journées.

Merci très particulier à nos bénévoles qui effectuent le tri tout au long de l'année qui fait en sorte que le bazar ait lieu.

Merci à toi Linda, qui doit répondre à tout, de la planification, l'organisation des commandites financières, des repas, de la trésorerie, tout en répondant aux besoins de la paroisse pendant l'événement.

À vous les bénévoles responsables de vos sections qui contactez vos collaborateurs, Merci du fond du cœur.

Bazou est très très content, il nous envoie un petit message

**"à l'année prochaine et prenez soins de vous "**



Gagnante du moitié-moitié : madame Anita Lemieux  
Qui a remporté un montant de 1000\$  
**Félicitations !**